



Necesario hacer campañas de concientización a favor del cuidado del agua: Javier Casique

El diputado federal Javier Casique Zárate señaló que el agua está en el epicentro del desarrollo sostenible y es fundamental para el desarrollo socioeconómico, la energía, la producción de alimentos, los ecosistemas y para la supervivencia de los seres humanos. Además, mencionó que el agua también forma parte crucial de la adaptación al cambio climático, y es un decisivo vínculo entre la sociedad y el medioambiente.

<https://efekto10.com/necesario-hacer-campanas-de-concientizacion-a-favor-del-cuidado-del-agua-javier-casique/>